

## DIE ZIELE DES MARSCH DES LEBENS:

- Erinnern – Aufarbeitung der Vergangenheit, Holocaustüberlebenden eine Stimme geben.
- Versöhnen – Heilung und Wiederherstellung zwischen den Nachkommen der Täter- und Opfergeneration.
- Ein Zeichen setzen – für Israel und gegen den modernen Antisemitismus.

## DIE WERTE DES MARSCH DES LEBENS:

- Wir erklären, dass wir als Nation gemäß Gen. 12,3 dazu gesetzt sind, ein Segen für Israel zu sein!
- Wir erklären, dass wir das Andenken an den Holocaust und die Stimme der Überlebenden ehren und mit ihnen in der Erinnerung an das schreckliche Geschehen des Holocaust zusammenstehen.
- Wir erklären ebenso, dass wir in einer Zeit des wieder auflebenden Antisemitismus nicht erlauben, dass sich die schweigende Gleichgültigkeit der Vergangenheit wieder ausbreiten darf.
- Wir stehen bei dem Marsch des Lebens mit denen zusammen, die gelitten haben oder die immer noch an den Folgen des Holocaust leiden.
- Wir geben ihnen eine öffentliche Stimme, um mit ihnen gemeinsam die „Decke des Schweigens“ über unseren Städten zu zerbrechen.
- Der Geist der Versöhnung drückt sich beim Marsch des Lebens auch in der engen Zusammenarbeit mit jüdischen Gemeinden und unterschiedlichen christlichen Kirchen, Gemeinden und Denominationen aus.
- Der Marsch des Lebens ist kein Podium für politische Forderungen, keine Protestveranstaltung und keine Plattform für Evangelisation, sondern eine Gedenk- und Gebetsbewegung.

